

佐賀県佐賀市の北山湖は、本事業では 2019 年度に初めて、九州地方の釣り場として支援しました。貸ボート店やワカサギ釣り用レンタル道具が充実し、幅広い世代の皆さんがワカサギ釣りを楽しまれています。この釣り場でワカサギ増殖を始め、釣り場の管理・運営母体である「北山湖環境保全及び安全対策会」副会長の篠原清彦さんによると、「LOVE BLUE の支援によるワカサギ増殖効果によって、初めてワカサギ釣りをする人でも楽しめる釣り場になりました。ワカサギ釣りの場合、釣りをしたことが無い人やファミリーも来てくれるなど、新しい客層が増えたことは大変嬉しく思ってます」とのこと。また、支援から5年度目となる今年は、通常10月1日～翌年3月末日が解禁期間となる北山湖で、新しいスタイルとなる「2024夏ワカサギ釣りお試し4時間プラン」を2024年7月10日～8月31日の期間で試験的に実施。次年度以降はまだ未定ながら、貸ボート店「うおまん」代表の指山博富美さんによれば、「平均釣果では冬季で1日1人50匹～100匹前後なのですが、それと変わらない釣れ具合に驚いています。ベテランの方だと10束(1,000匹)を超える釣果も出ていて、しかも、釣れるワカサギはLOVE BLUE 事業の支援を受けた後、一昨年に放流した大型個体と思われるサイズも多く含まれます。夏ワカサギは、湖上で涼みながら短時間で手軽に楽しめ、無理せず4時間というお気軽さもお客様には喜ばれました。ご支援いただいた企業と釣り人の皆さんには本当に感謝しています！」とお喜びの声をいただきました。

